

Chicken Time, l'enseigne de poulet frit lyonnaise, annonce l'ouverture de son sixième établissement, situé dans le quartier de Vaise (69009). Cette expansion marque une étape significative pour la marque, qui renforce sa présence dans la ville où tout a commencé.

Le licencié de cette nouvelle adresse n'en est pas à son premier essai, puisqu'il s'agit du propriétaire du premier restaurant Chicken Time à la Part-Dieu, un établissement apprécié par les habitants du coin et les voyageurs de passage dans le quartier de la gare. L'ouverture de ce nouvel établissement démontre le succès que connaissent la marque et son concept de poulet frit auprès des Lyonnais.

L'équipe de Chicken Time Vaise est impatiente de partager son univers street art unique avec les habitants du 9e arrondissement lyonnais. L'occasion de découvrir ou redécouvrir le meilleur poulet frit de la ville dans un cadre chaleureux et accueillant !

À propos de Chicken Time :

Fondée à Lyon, Chicken Time est une enseigne de restauration rapide spécialisée dans le poulet frit. Avec un engagement solide envers la qualité et le goût, Chicken Time aspire à étendre sa présence à travers la France, tout en préservant son identité street art unique.

Pour en savoir plus, visitez <https://chicken-time.com/>

